



あおぞら



令和7年7月1日

学校のリーダーとして

早いもので、6年生としての学校生活も3か月たちました。子どもたちは最高学年として、学習はもとより、クラブ・委員会活動や係・当番活動、学校行事など様々な場面で、きらきら輝いています。清掃活動で1年生を掃除場所に手を引いて連れて行ったり、なかよし班活動で下級生が楽しんで遊べるように一生懸命声を掛けたりする姿がとても頼もしく感じます。リーダーとして活躍する機会を得て、最高学年としての自覚と責任感が、確実に育っています。

様々な活動を通して、ぐんぐんと力を伸ばした子どもたち。さらに輝きを増しながら成長していく姿を見守っていきたいと思います。



7月の学習予定

国語	風切るつばさ インターネットでの議論から考えよう	6年生の本だな
社会	天皇中心の国づくり 貴族のくらし	
算数	データの見方	
理科	植物のつくりとはたらき 生物どうしのつながり	
音楽	たがいのパートをきき合って演奏しよう われは海の子	
家庭	すずしく快適に過ごす住まい方 すずしく快適に過ごす着方と手入れ	
図工	今の気持ちを形に	
体育	マット運動 水泳	
外国語	What time do you get up?	
総合	修学旅行ガイドブックを作ろう	



お知らせ・お願い

★保護者面談について

予定については、先日お知らせしたとおりです。学習面や生活面について、実りある懇談になればと思います。御家庭でのお子様の様子や学校での生活・学習面での様子について情報交換をし、今後の学校生活に生かしていきたいと考えます。引き続き、学校と家庭が連携して、子どもたちを育てていきたいと思ひます。

なお、この時に、進学先をお伺いしたいと思ひています。（受験を考えている方は受験する学校名、受験しない場合も進学する中学校名をお伺いします。）御協力よろしくお願ひいたします。



☆学校集金（7月分）の振替日は、7日（月）です。

P会員 **8,060円**

通帳残高の御確認をよろしくお願ひします。



桜子居の居のコーナー

いじめなどが無い、楽しい学校を目指して

教育相談では、子どもたちが感じていることや悩みなどについて、話しました。

小学校生活最後の1年を仲良く、楽しく、一生懸命過ごしてもらうために、子どもたち一人一人に寄り添い、これからも支援して行きたいと思ひます。

租税教室

お金の重さを体感しました。
1億円って重い！



税金の使
われ方をし
っかり教え
ていただき
ました。



プール清掃

水泳学習が始まる
前に、6年生でプール
を清掃しました！



しつこい汚れは、ブラシ
でこすって落としました



とてもきれいになりました！こ
れで気持ちよくプールを使用でき
ます！

